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Un anno di Covid
CIL ORSIVO

di Vincenzo Figlioli

C
i eravamo lasciati poco prima di Natale,
con la speranza di poter tornare in distri-
buzione, come di consueto, dopo l'Epifa-

nia. Purtroppo, l'escalation dei contagi in
Sicilia ha raggiunto livelli da record, compor-
tando l'istituzione della zona rossa (poi aran-
cione) nella nostra isola, con le conseguenti
restrizioni riguardanti anche i nostri punti di di-
stribuzione. [ ... ]            ...continua in seconda
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IL PRESIDENTE DELL'AIRGEST PARLA DI GOVERNANCE, AMMINISTRAZIONE GRILLO E DEL FUTURO IN POLITICA 

Ombra: “La pandemia blocca l'aeroporto
di Birgi. Lavoriamo per il suo rilancio”

S
alvatore Ombra,
imprenditore mar-
salese con la pas-

sione per la politica, è
attualmente presidente
dell' Airgest la società
che gestisce lo scalo di
Trapani Birgi, incarico
che negli anni passati ha
già ricoperto. Presidente,
nei giorni scorsi nel
corso di un'apposita con-
ferenza stampa per la
presentazione dei voli della compagnia Lumi-
wings, lei ha annunciato che presto saranno pre-
sentati altre destinazioni da parete di altre
compagnie che già collaborano con lo scalo trapa-
nese... “Se non ci fosse stata la pandemia diverse
soluzioni che abbiamo in cantiere avrebbero già
preso il via, compresa la nostra storica collabora-
zione con la Ryanair. Purtroppo dobbiamo atten-
dere il via libera del governo per quanto riguarda
la mobilità tra le regioni. Io spero e sono convinto
che tramite una efficace campagna di vaccinazioni

si potrà tornare ad una
vita “più normale”. In
questo auspicabile caso
lei ha già accennato a nu-
meri di transito e di ar-
rivo allo scalo trapanese
che potrebbero toccare
un milione di passeggeri
entro il 2021. “Questo è
l'obiettivo. Sono certo
che se si attivano tutte le
combinazioni che ab-
biamo posto in essere, al

netto del covid, ci si può arrivare. Io comprendo
che l'economia della nostra provincia è molto le-
gata al turismo. Noi per il momento abbiamo 5
compagnie pronte a decollare a pieno regime,
l'obiettivo è quello di attivare 30 destinazioni. Ci
stiamo lavorando e credo che da Aprile si possa
partire. Siamo orgogliosi di quello che in questi
tempi difficilissimi stiamo facendo.  Debbo rin-
graziare il presidente della Regione Nello Musu-
meci per l'interesse che ha dimostrato verso il
nostro scalo.  [ ... ]              ...continua in seconda
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CONTINUA DALLA PRIMA

[ Ombra: “La pandemia blocca l'aeroporto di

Birgi. Lavoriamo per il suo rilancio” ] - Mi
preme anche ringraziare i sindacati con i quali ab-
biamo lavorato in sintonia per evitare al massimo
i disagi dei nostri 73 dipendenti. Ricordo anche
sottolineare che i debiti per saldare l'impegno di
co- marketing assunto dai comuni della provincia,
sono quasi tutti saldati”.  Lei ha un impegno nel
sociale e nella politica che va oltre i trasporti, in
un passato recente ha sfiorato l'elezione a sindaco
risultando sconfitto soltanto al ballottaggio. Nelle
scorse elezioni amministrative lei ha fatto parte
della cosiddetta governance presentata dal sindaco
Massimo Grillo per collaborare all'attuazione del
programma amministrativo. A proposito di questo
ultimo aspetto dopo altre cento giorni che cosa

avete messo nel tappeto con il primo cittadino?
“Io parlo naturalmente a titolo personale e per il
settore per cui ho dato la mia disponibilità. Non
sono stato ufficialmente più interpellato. Forse
non si è affrontato il problema relativo alla mia
professionalità”. A proposito di amministrazione
Grillo, sono trascorsi oltre cento giorni che giudi-
zio si è fatto? “E' passato poco tempo, ma non ho
visto quella scintilla in direzione del cambiamento
che tanto auspicavamo prima della elezioni. Forse
il tempo che occorre è necessariamente più
lungo”. E' indicativo che il consigliere comunale
Leo Orlando, da sempre vicino alle sue posizioni,
ha lasciato il gruppo Marsala Città Punica dove
era stato eletto ed è transitato nel gruppo misto?
“Leo è un amico e io per quello che ho potuto mi

sono impegnato per riuscire a farlo eleggere a Pa-
lazzo VII Aprile. Per quanto attiene la sua recente
decisione l'abbiamo discussa e concordata. Il con-
sigliere valuterà ogni atto di volta in volta e deci-
derà autonomamente senza vincoli di
maggioranza, il voto da esprimere”. Nei prossimi
mesi saremo all'antivigilia delle elezioni regionali
e forse anche nazionali. A Marsala ogni volta che
ci si avvicina ad una tornata elettorale si fa sempre
il suo nome come possibile candidato. “Questo mi
fa piacere. Per adesso è ancora prematuro. Se ci
dovesse essere un mio impegno  lo decideremo in-
sieme magari con la parte politica che è vicina al
presidente Nello Musumeci con il quale condivido
le posizioni politiche”.

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

[ Un anno di Covid ] - Nel frattempo, è cambiato
anche il governo nazionale, passato dalla guida di
Conte a quella di Draghi, con l'affermazione di nuovi
equilibri politici che potrebbero avere un peso rile-
vante nella fase di ricostruzione legata alle oppor-
tunità connesse al Recovery Fund. Comunque vada,
anche la nostra testata adesso riparte, con il conforto
di un sensibile abbassamento della curva dei contagi
che ci rende più sereni per il futuro. Per un autentico
ritorno alla vita di un tempo, tuttavia, sarà necessa-
rio aspettare ancora un po' e serviranno ancora
quelle accortezze - evitare assembramenti, indossare
i dispositivi di protezione, lavarsi spesso le mani –
che tante volte ci siamo sentiti ripetere e che tante
volte abbiamo visto disattese nelle nostre piazze. In
queste belle giornate di fine inverno, abbiamo avver-
tito per le strade l'energia di una comunità che ha il
desiderio di riappropriarsi della normalità, nel la-
voro come nei rapporti sociali. Un desiderio assolu-
tamente comprensibile, che però non può sovrastare
il senso di responsabilità che ognuno di noi ha il do-
vere di tenere in conto, nel ricordo del dramma che

proprio un anno fa di questi tempi anche la nostra
comunità cominciò a vivere, in seguito alla notizia
del primo caso di Covid in provincia di Trapani.
Sono seguiti mesi segnati da notizie e immagini
drammatiche che hanno fatto il giro del mondo, ab-
biamo familiarizzato con termini medici che sono
gradualmente diventati di uso comune, abbiamo fatto
i conti con l'isolamento, le chiusure forzate (degli
istituti scolastici e delle attività commerciali) fino al-
l'illusione estiva di poterci lasciare tutto alle spalle,
che si è poi rivelata soltanto una breve ed effimera
tregua di fronte a una lunga emergenza che ci ha
privati della nostra libertà e, in alcuni casi, dei no-
stri affetti. Abbiamo imparato sulla nostra pelle che
non possiamo più permetterci momenti di ricrea-
zione nel segno dell'irresponsabilità, perchè signi-
ficherebbe vanificare i sacrifici fatti finora. Nel
frattempo, nonostante intoppi e difficoltà, la cam-
pagna vaccinale sta andando avanti con l'auspicio
di arrivare nel giro di qualche mese a coprire una
parte consistente della popolazione locale. “Vacci-
narsi è un dovere”, ha detto il presidente della Re-

pubblica Sergio Mattarella, tra i pochi fari rimasti
in una stagione avara di leader politici autorevoli
in cui identificarsi. Papa Francesco – un altro pre-
zioso riferimento in quest'anno drammatico - ha ag-
giunto che si tratta di “un'opzione etica”,
sottolineando il valore di una scelta che non ri-
guarda solo noi stessi e la nostra amata e preziosa
libertà individuale, ma un concetto ancora più im-
portante e complesso: quello di umanità, nel senso
più ampio del termine. In tutto questo, dopo anni di
delegittimazione, si è probabilmente tornati ad ap-
prezzare il ruolo di un'informazione capace di uscire
dal fai-da-te dei social, riscoprendo il vero ruolo del
giornalismo, servizio prezioso che va erogato con
professionalità e rispetto. Ma, per una volta, ci con-
sentiamo il lusso di uscire dalla nostra sobrietà e
dal principio della giusta distanza (tanto cara alle
scuole di giornalismo) per rivendicare il nostro di-
ritto a immaginare la nostra prima pagina tra qual-
che mese, quando potremo finalmente titolare che
“La pandemia è finita!”, consegnando definitiva-
mente il Covid-19 ai libri di storia.

DALLA PULIZIA DEL VERDE PUBBLICO E DEGLI AUTOBUS A SUPPORTI NELLE SCUOLE E ARCHIVIAZIONE DATI

Marsala: attivati progetti per fruitori Reddito di Cittadinanza

I
l Comune di Marsala ha attivato
la procedura per fruire dell’uti-
lizzo dei percettori del reddito

di cittadinanza.  L'obbligo di parte-
cipazione al PUC è pari ad 8 ore
settimanali estendibili, su base vo-
lontaria e di comune accordo, a 16

ore ed è limitato al periodo di frui-
zione del beneficio, previo periodo
di formazione. Intanto sempre il
Comune, con la precedente Ammi-
nistrazione aveva presentato dei
progetti da attuare con i percettori
del Reddito di cittadinanza: per ga-

rantire la pulizia degli autobus, pu-
lizia di edifici comunali, tutela e
valorizzazione del verde cittadino,
promozione dei processi di parteci-
pazione attiva a supporto di servizi
erogati alla collettività affiancando
i custodi della scuola per la sicu-

rezza degli allievi e assistenti bam-
binai a supporto delle insegnanti.
Ma anche individuare i bisogni
della persona in difficoltà, attività
dell'ufficio Risorse Umane per l’ar-
chiviazione di dati, facilitazione di-
gitale. 

IN SICILIA SONO 478 I POSITIVI, 18 I DECEDUTI E 261 I GUARITI. I TAMPONI EFFETTUATI SUPERANO I 20.800

Coronavirus nel trapanese: 15 nuovi casi nelle ultime 24 ore

S
ono 15 i nuovi positivi al Coronavirus in Provincia di Trapani,
10.646 dall'inizio pandemia. In Sicilia sono 478 i nuovi positivi
per un totale da inizio pandemia di 153.036 e 26.181 gli attuali

positivi. Sono 18 i nuovi deceduti (4.156 in totale) nell'isola e 261 i

guariti (per un totale di 122.699). I tamponi effettuati nelle ultime 24
ore sono stati 20.864 (si contano anche i tamponi rapidi). In Italia ci
sono 13.114 nuovi positivi, i deceduti sono 246, mentre i guariti sono
10.894 in più in 24 ore.
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Itaca chiama Sanremo: cinque
artisti raccontano il Festival
I

l 2 marzo inizia ufficial-
mente il 71° Festival di
Sanremo, il Festival della

Canzone Italiana, ospitato
dalla città ligure come da tra-
dizione e presentato da Ama-
deus con Fiorello. Una
kermesse sempre molto attesa
ma che quest’anno, a causa
della pandemia ancora in
corso, subirà dei cambia-
menti, innanzitutto la platea
sarà senza pubblico. Così
anche noi vogliamo raccon-
tarvi il Festival con “Itaca
Chiama Sanremo", iniziativa
giunta alla sua seconda edi-
zione, che vedrà il Festival
raccontato attraverso i voti, i
giudizi, gli occhi e le orec-
chie di alcuni musicisti e in-
terpreti del nostro territorio.
Dal 2 al 6 marzo, 5 artisti –
uno per serata – vi racconte-
ranno le esibizioni dei can-
tanti in gara. Ve li
presentiamo. La prima serata

inizia oggi e vedrà i com-
menti e i voti di Giovanni
Gulino, frontman, co-fonda-
tore e voce dei Marta sui Tubi
che lo scorso anno ha esordito
con il primo album solista
“Urlo Gigante”; domani, la se-
conda serata domani vedrà
Giacomo Bertuglia dare i voti
delle esibizioni; bassista e
contrabbassista di lungo corso,
ha collaborato con tanti artisti
e co-organizzando il Jazz Fe-
stival; la terza sera, il 4 marzo,
quella dei duetti dei Big in

gara, vedrà la cantante e vocal
coach trapanese Sandra Certa,
volto storico dei Chaomama,
esprimere i propri giudizi sulle
esibizioni; la quarta serata il 5
marzo, con la finale dei gio-
vani sarà affidata ai commenti
del dj producer e speaker Pigi
Barbera; l’ultima serata, sa-
bato 6 marzo, la finale dei Big
sarà commentata dalla cantau-
trice ed interprete Claudia La-
bidi, voce che naviga dal
gospel al jazz. 

Giusi Piccione neo presidente
del “Movimento per la Vita”
G

iusi Piccione, ex consigliera comunale, è la
nuova presidente dell’associazione “Movi-
mento per la vita di Marsala”. Si sono

svolte venerdì scorso le votazioni per l’elezione del
nuovo consiglio direttivo dell’associazione pro-life
lilybetana. I consiglieri sono: Antonella Gambino,
Caterina Salermo, Concetta Vita, Antonella Lom-
bardo, Vittore Saladino, Manfredo Spadaro, Diego

Renda, Marilena Angileri, Bonanno Ilenia e Colletti
Lanza Rosa Maria. Molti sono gli interventi attivi
a difesa e a promozione della vita, tanti aiuti a
mamme e famiglie che si sono trovate dubbiose ed
impaurite dinanzi ad una gravidanza inaspettata.
Piccione da consigliera, ha promosso il tanto di-
scusso registro dei bambini mai nati, poi approvato
dal Consiglio comunale. 

Avis di Marsala: quando
donare  il sangue a marzo

C
onfortata da un trend in crescita, prose-
gue l’attività dell’Avis di Marsala che,
giovedì 4 marzo sarà ancora operativa

nella prima giornata del nuovo mese di raccolta
del sangue. Ne seguiranno altre sei a marzo:
quattro domeniche (7, 14, 21 e 28) e due giovedì
(l’11 e il 18). Sul sito Avis Marsala le prenota-
zioni nella sede di via Bruzzesi; ci si può recare
dalle 8 alle 12. A fine febbraio ha donato una
coppia di futuri sposi: Antonella Marino e
Marco Genna.

NECROLOGIO

Francesco Milone
N. Marsala 16/08/1942

M. Pisa 20/02/2021

Noto autotrasportatore di pesci al Porto di Marsala
per 40 anni, è deceduto per malattia. 

I figli nel suo paese d'origine lo ricordano
con immutato amore.
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N
ino Di Giacomo è
stato eletto presi-
dente del comitato

regionale della Fipav Sicilia
– Federazione siciliana di
Pallavolo. Di Giacomo ha
ottenuto il 53% dei voti.
Sono stati eletti tutti e sei i
candidati consiglieri regio-
nali a sostegno di Nino Di
Giacomo Presidente: Anto-
nio Locandro, Antonio
D’Anna, Speranza Maiello,
Elio Gravagno, la marsalese
Rossana Giacalone Caleca e
Massimo Di Benedetto.
Rossana Giacalone è una
profonda conoscitrice del
Volley locale e siciliano, at-
tuale responsabile di rela-
zioni esterne e
comunicazione della società
Sigel Volley Marsala. Già
consigliera regionale FIPAV,
la Giacalone ha le idee
chiare sugli obiettivi da rag-
giungere per promuovere la
Pallavolo siciliana e quella
del territorio provinciale.
“Assieme al Calcio, la Pal-
lavolo Italiana è la Federa-

zione che comunica meglio,
anche attraverso i Social -
afferma la Giacalone -. Uno
dei primi punti per me im-
portanti sarà proprio la co-
municazione, bisogna essere
digitali perchè, tra le altre
cose, la digitalizzazione ri-
duce i costi". Altra tematica
sui cui puntare, è far avvici-
nare i giovanissimi al Volley
a partire dalle scuole”. La
Giacalone ha anche un

sogno: che il Palazzetto
dello Sport di Marsala di-
venti un luogo inclusivo af-
fidato a una società che
possa sviluppare parallela-
mente progetti sociali…
con trasporti che facciano
un servizio quotidiano, una
migliore illuminazione della
zona Stadio. Un punto an-
cora debole da rinforzare è
il dialogo con le istituzioni,
sia locali che non. 

FIPAV: in Consiglio entra la
marsalese Rossana Giacalone

L
a Sigel Marsala Vol-
ley, allenata da coach
Daris Amadio, nel-

l’anticipo del sabato che
inaugurava la post-season di
serie A2 ottiene una vittoria
di misura, nella Pool Promo-
zione edizione 2020/’21.
Una partita attesa che se-
gnava la prima storica asso-
luta partecipazione della
Sigel Marsala alla fase che
decreta per la prima classifi-
cata al termine delle dieci
giornate il salto di categoria
in massima serie. Dopo l’ini-
ziale paura, l’urlo liberatorio
per una affermazione in ri-

monta sulle valenti avversa-
rie di Omag San Giovanni in
Marignano. Un successo reso
arduo dalla piega che aveva
preso il match ed arrivato al-
l’appendice del quinto set.
Una componente che non è
mancata è stato lo spettacolo
offerto dai sestetti, spesso
intenti ad ingaggiare duelli
sottorete e ad imbastire
azioni infinite ed incerte. Al
PalaBellina sotto di due gio-
chi la Sigel, in un match
messosi in salita, ha saputo
reagire al passivo del doppio
svantaggio. Questi i parziali
disputati dopo le due ore di

gioco totale: [17/25; 22/25;
25/16; 25/18; 15/9]. Tra gli
scores più realizzativi tra le
fila marsalesi a margine
dell’incontro si annoverano i
nomi di Pistolesi (19), Ca-
ruso e Gillis parimenti con
14 stampi. Top-scorer del
match Silva Conceicao forte
dei 21 palloni messi a terra.
La Sigel in virtù di questo
acuto casalingo si issa a
quota 35 punti, mentre San
Giovanni in Marignano sale
a 31, staccando, momenta-
neamente, Soverato Volley in
classifica.

Buona la prima per la Sigel
Volley Marsala nei play off

AL PALABELLINA IN CASA SOFFERTA GARA CONTRO L’OMAN SAN GIOVANNI


